

# OPERATION HUSKY



En juillet 2023, un groupe de Canadiens suivra les traces des 25 000 soldats canadiens qui ont combattu en Sicile pendant la Seconde Guerre mondiale. Tout au long de leur marche de 325 km, ils planteront des bornes personnalisées en l'honneur des 562 hommes qui sont morts sur le sol sicilien durant l'été 1943.

À l'automne 2022, les élèves du Canada et de la Sicile découperont et peindront plus de 600 feuilles d'érable canadiennes pour les marqueurs. Les élèves de Pachino et d'Agira, en Sicile, prépareront les bornes en mars 2023 en écrivant des messages à nos soldats morts au combat. En travaillant ensemble, ces élèves découvrent leur histoire commune et rendent hommage au sacrifice de ceux qui sont morts de tous les côtés.

En 2023, comme en 2013, les bornes seront placées en groupes, près des lieux où nos soldats sont morts en Sicile. Une cérémonie quotidienne aura lieu au cours de laquelle chaque soldat sera honoré.

Vous pouvez aider les marcheurs de l'opération Husky 2023 à honorer le sacrifice de nos morts en parrainant la borne d'un soldat. Toutes les recettes nous aideront à faire participer des volontaires et des vétérans canadiens à la marche.

## Parrainer un marqueur pour 150\$

À :

Contactez-nous au : 514-919-5858 ou [info@remembrancewalk.ca](mailto:info@remembrancewalk.ca)

## Tous les parrainages feront l'objet d'un reçu fiscal

Les chèques libellés à l'ordre de la 3ième Batterie de l'Artillerie de Montréal peuvent être envoyés à : Canada Company, 4030 rue Saint Ambroise, Suite 417, Montréal Qc, H4C 2C7

